

## GRUPO XV

# El Cacereño, "árbitro" de un título

Al vencer, deportivamente, al Extremadura por 1-0

LA FIGURA: EL META VENDRELL

CACERES. (De nuestro corresponsal JOSE MARIA ORTIZ). Cacereño, 1 (Vallejo); Extremadura, 0.

CACERENO: Vendrell; Renedo, Valero, Olmedo; Vallejo, Ramírez; Antoñín, Guerrero, Madrefías, Málaga y Aragón.

EXTREMADURA: Domínguez; Luna, Pedrito, Martínez-Jaén; Blascocho, Cardo; Berraquero, Chaparro, Olmos, Milán y Dorrego.

Merece un comentario especial el colegiado señor Balsa, de la Federación Oeste. Es a



Se impuso la insignia de oro del Cacereño al popular don José Fernández, de Badajoz, organizador de expediciones, en beneficio de los clubs extremeños. nuestro juicio la actuación de citado señor como muy buena, y posiblemente la mejor que hayamos conocido esta temporada en la Ciudad Deportiva. EL GOL

Estábamos en el minuto 19 de la segunda parte cuando el Cacereño se decidió a contraatacar por el ala izquierda con centro de su extremo Aragón, cesión de Antoñín y Vallejo que estaba en el centro, éste tira cruzado a la parte derecha del meta visitante que, tapado por sus defensores, ve alojarse imponente a la red el balón; 1-0. COMENTARIO AL PARTIDO

Penúltimo de competición, pero despedida oficial en la Ciudad Deportiva, donde hubo ambiente, congregándose bastante público, aunque bien es cierto que la mitad sería de las poblaciones de Badajoz y Almendralejo.

Un primer tiempo de neto color azulgrana favorecido por el inexplicable retraso de los jugadores cacereños, ya que el interior izquierda Málaga y el extremo de la misma demarcación Aragón bajaban demasiado en ayuda de sus compañeros, para amparar el portal de Vendrell. El interior tenía como misión específica la vigilancia del ala derecha visitante Berraquero-Chaparro, con la colaboración del defensa Olmedo. De esta forma el encuentro parecía que se celebraba en el Estadio Municipal de Almedralejo, tal era la sensación que unos y otros presentaban batalla. Por lo dicho anteriormente no es extraño anotarnos en el minuto 29, un vicegol cuando Berraquero sacó

una falta desde la posición teórica del lateral izquierdo verde, y Chaparro, en magnífico plogión, remató con un testarazo imparable, que no entró en la red porque en su trayectoria chocó violentamente con la madera. El ala derecha visitante trae en continuo "jaque" a los defensas cacereños, pero Valero y Vendrell, los dos pilares básicos, en esta temporada desbaratan una y otra vez los intentos del Extremadura. El equipo local que está jugando muy mal posicionalmente, tiene el centro del terreno en poder de su contrario, y estos continúan presionando, pero el marcador en esta primera mitad no se alteraría.

La continuación fue de parecidas características hasta que el Cacereño consiguió su gol, pero antes digamos que en el minuto cuatro, Chaparro sacó una falta al borde del área y Vendrell hace un parador extraordinario. A continuación un remate de cabeza en Milán en la boca de gol es de nuevo ágilmente detenido por el meta cacereño. Otra palomita más del canchero local, que es entusiastamente aplaudido por el público.

Cuando el conjunto local se sacudió un poco el dominio y se lanzó a la consecución del gol que hiciera desnivelar el marcador, pudimos comprobar que el Cacereño pudo haberle jugado tranquilamente de tú a tú a su rival, porque en el minuto 24, Madrefías, recogiendo un centro de Aragón, con la izquierda llevaría el balón a la red, y el señor Balsa invalidó el tanto, no sabemos si por alguna posición incorrecta del delantero verde. Esto y una sensacional parada de Domínguez, sería lo más digno de destacar, junto con una débil presión visitante, estimulada por el nerviosismo del preparador señor Sierra que desde el banquillo, no se cansó de chillar a sus muchachos. LOS DESTACADOS

Gustó el Extremadura porque luchó mucho para ver de conseguir un resultado positivo que le hiciera desbancar a su rival, el Badajoz, de ahí que sus hombres impusieran un buen ritmo de juego favorecidos por la táctica local. Nos agradaron, Pedrito, los volantes en especial, Cardo, y el ala Berraquero-Chaparro, con una prometedora primera mitad de Dorrego, luego, Renedo le tomó la medida y no hizo nada.

En el bando local, la figura del partido fue Vendrell, que hizo tres parados de auténtico meta de Primera División, después Valero, un balladar firme a pesar de los años; también Ramírez que trabajó bastante y algunos destellos de Aragón, aunque pocos por su situación de centro-campista.

El Cacereño, deportivamente, ha puesto las cosas interesantes; ha "hecho" campeón al Badajoz en la penúltima jornada y de la posibilidad, al Plus Ultra, de ser subcampeón si no vence el Extremadura al Badajoz en la última.

Visitamos la caseta foraste-

ra. Ambiente serio, aunque deportivo. Su entrenador, Sierra, nos atiende:

—Conforme con el resultado? —No ha sido justo. En tres ocasiones el balón no quiso entrar.

—Destaca a alguien del Cacereño. —Valero, que impone orden y seguridad en su área.

—¿El árbitro? —Ha cumplido, pitando mucho.

—¿El público? —Correcto y deportivo.

—¿Algo más? —Sí. Teníamos la ilusión de puntuar y hemos intentado hacer un partido práctico.

Pasamos a la caseta local, donde se respira ambiente de victoria. LIZ nos dice:

"El Extremadura es un gran equipo, con excelentes jugadores y muy bien preparado. Solo podíamos jugarlo como se ha hecho, con mucho coraje y sin hacerlo abierto, y con un sistema preconcebido.

## El Atlético Calvo Sotelo estuvo apático en su despedida

Le venció el Talavera por 1-0

PUERTOLLANO.—At. C. Sotelo, 0; Talavera, 1 (F. Martín).

AT. C. SOTELO: Sánchez Roldán; Fabián, Didi, Pizarro; Edu, Tomares; Checa, Andrés, Chone, Soriano y Tasi.

TALAVERA: Pepín; Collado, Luis, Parada; Roldán, H. Martín; Manzanares, Del Olmo, Peiró, Blas y F. Martín.

### ARBITRAJE

Corrió a cargo del colegiado señor Sánchez González del Colegio Centro, que tuvo una cómoda y buena actuación. Bien en las bandas sus auxiliares señores Corral y San Juan.

### EL GOL

0-1. Diez minutos de la segunda parte. F. Martín, desde fuera del área en tiro por bajo y esquinado, bate al portero local.

### INCIDENCIAS

Poco público por el éxodo masivo que hubo cuando terminó el primer encuentro. La segunda parte se jugó bajo la luz de los focos. Se lanzaron cuatro corners en la primera parte y 4 en la segunda a favor del equipo local, tres y tres en contra. A los doce minutos se lesionó Del Olmo, que jugó renqueando hasta el término del partido.

El partido que han jugado el At. C. Sotelo y Talavera, ha sido de baja calidad. El equipo

## Dominio del Quintanar sobre el Don Benito

Pero incoherente y escasamente efectivo

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMOTA). Quintanar, 2 (Felisín y Sierra); Don Benito, 0.

QUINTANAR: Villaluenga; Rafa, Trujillo, Juan Manuel; Santamaría, Villaverde; Sierra, López, Santos, Felisín y Vázquez.

DON BENITO: Pintor; Artiaga, León, Chicote; Parejo, De la Hoz; Martínez, Molano, Mauriño, Sedeño y Salamanca. ARBITRO

Pese a estar muy bien ayudado por los jueces de línea, señores Navarro Carretero y Villalba, el colegiado don Luis Granero, a quien sobraron algún que otro inadecuado gesto, tuvo una deficiente actuación, que, sin embargo, no influyó absolutamente nada en el resultado. INCIDENCIAS

El equipo local, saludado con una gran ovación y una salva de cohetes por la hontosa campaña realizada, obsequió con un artístico banderín al conjunto visitante, que fue acogido y despedido asimismo con muy nutridos y deportivos aplausos, saludando en ambas ocasiones desde el centro.

Juan Manuel, defensa izquierdo local, fortuitamente lesionado a los 36 minutos del segundo tiempo, abandonó el terreno de juego para ser atendido y reapareció poco después, ocupando el puesto de extremo izquierdo, con sus facultades visiblemente muy mermadas. Santamaría bajó entonces a la

defensa y Sierra actuó ya más en la línea media.

### GOLES Y SITUACIONES DE PELIGRO

A los cinco minutos de juego, López, que se había internado admirablemente por la banda derecha, lanzó un magnífico centro, que Santos, sobre la marcha, remató fuera, malográndose probablemente ahí la oportunidad de encarrilar el mejor desarrollo del partido.

1-0. Minuto 30. Saque de esquina contra el Don Benito, que realiza Vázquez. Remate de cabeza de López y el balón, repelido por el meta, lo recoge Felisín, quien, de tiro por alto, lo traspasa a la red.

A los 31 minutos del segundo tiempo, el Don Benito tuvo ocasión de empatar por mediación de Mauriño, pro éste, solo frente al guardameta local, disparó de manera inverosímil el balón fuera.

2-0. Tres minutos antes del final, Sierra, a excelente pase de López, y de estupendo tiro a media altura, estableció el ya tranquilizador y definitivo resultado.

Por tales circunstancias, y habida cuenta del natural nerviosismo por desear ofrecer su mejor partido a la afición, los jugadores quintanareños, pese a su reconocida buena voluntad, no rayaron precisamente hoy, ni muchísimo menos, a la altura de su capacidad auténtica.

El Don Benito, equipo muy entusiasta, pero más modesto, y físicamente bien preparado, adoptó la táctica del 4-2-4, actuando León como "libero" tras de Artiaga, De la Hoz y Chicote, con Parejo y Sedeño en la línea medular.

En los últimos quince minutos, al desplegar sus líneas en busca del empate, que a punto estuvieron de conseguir en aquella oportunidad de Mauriño, fue cuando precisamente facilitó al equipo local la consolidación de su merceda, aunque apurada victoria.

Destacados: León, Artiaga, Mauriño y Martínez, por el Don Benito, y Sierra, López, Rafa, Trujillo y, a ráfagas, Santos, del Quintanar. \* \* \*

Opiniones: El atento señor Cerezo, entrenador del Don Benito, consideró justo el resultado, si bien estimó que su equipo pudo, con un poco de suerte, haber logrado el empate o perder por la mínima diferencia. Manifestó que la táctica del 4-2-4, hoy tan en boga, no es eminentemente defensiva, sobre todo si se practica con la elasticidad que lo hace su conjunto. Del Quintanar, Santamaría y López le parecieron los mejores.

El señor García Rabadán nos expresó que sus muchachos, por la cerrada defensa contraria y el nerviosismo que les invadió, jugaron efectivamente hoy por bajo de sus posibilidades, pero que, no obstante, sobreponiéndose a las dificultades, se alzaron con otra muy parecida victoria.

Ambos dignos rivales, que tan solo jugaron bastante bien al principio, contendieron con noble ímpetu y plausible corrección, con más interés que acierto, evidenciando falta de mordiente.

El mayor dominio correspondió al Quintanar, pero lo ejerció de modo incoherente y con escasa efectividad, debido a que Sierra no fue esta tarde el gran centrocampista que conocemos, a que Felisín se mostró desacomplado y remiso, y a que la tupida, enérgica y contundente defensa dombenitense realizó un severo marcaje sobre los delanteros.